
  Bezirksgruppe Leonberg 

Jahresmitgliederversammlung am 16. April 2018 

Protokoll der behandelten Punkte und Beschlüsse 

 

Teilnehmer und Zeitraum 

Geschäftsführender Vorstand: Gudrun Sach (Sprecherin), Eckart Matthias, Max Urlichs 
Beisitzer/Beisitzerinnen des Vorstands: Astrid Grauel, Susanne Güth, Sonja Knies 
18 weitere Mitglieder der Bezirksgruppe, 12 Gäste 
Beginn der Versammlung: 19:00 Uhr, Ende 21:15 Uhr 

1. Jahresbericht und Vorschau 

Gudrun Sach berichtet über die Aktivitäten 2017 und gibt eine Vorschau auf die geplanten Aktivitäten in 
diesem Jahr. 

2. Kassenbericht und Kassenprüfungsbericht 

Eckart Matthias gibt den Kassenbericht 2017 und stellt den Etatplan 2018 vor. 

Herr Kübler weist darauf hin, dass bei der Stadt ein Zuschuss für ehrenamtliche Naturschutzmassnahmen 
beantragt werden kann. 

3. Kassenprüfungsbericht und Etatplan 

Die Kassenführung wurde am 3.4.2018 von den Kassenprüfern Axel Kuhn und Heinz Klingel geprüft. Heinz 
Klingel bestätigt die Korrektheit der Kassenführung. Erstellt den Etatplan 2018 zur Abstimmung. Dieser wurde 
einstimmig genehmigt. 

4. Entlastung des geschäftsführenden Vorstands 

Die Entlastungen werden von Herrn Klingel durchgeführt: Der geschäftsführende Vorstand wird für seine 
Aktivitäten 2017 einstimmig entlastet. 

5. Neuwahlen 

Zur Neuwahl des Vorstands, der Beisitzer und der Kassenprüfer kandidieren folgende Personen: 

 Vorstand: Gudrun Sach als Vorsitzende, Eleonore Schick, Eckart Matthias 

 Beisitzer: Astrid Grauel, Susanne Güth, Wolfgang Herdtle, Sonja Knies,  Max Urlichs  

 Kassenprüfer Heinz Klingel, Axel Kuhn 

Heinz Klingel führt die Wahlen für den Vorstand und die Beisitzer durch: 

 Gudrun Sach: Einstimmig gewählt 

 Eleonore Schick: Einstimmig gewählt 

 Eckart Matthias: Einstimmig gewählt 

 Beisitzer: Einstimmig gewählt 

Eckart Matthias führt die Wahl der Kassenprüfer durch: Sie wurden einstimmig gewählt. 

Alle gewählten Personen nehmen die Wahl an (für Wolfgang Herdtle nachträglich per Telefon bestätigt). 

6. Diskussion mit Oberbürgermeister Martin Kaufmann 

Die Bereiche Stadtentwicklung, Verkehr, Stadtgrün und Müll wurden unter reger Beteiligung der Anwesenden 
diskutiert. 

 

Leonberg, den 17.4.2018 

    ______________________________________________________ 

     Gudrun Sach  Eckart Matthias (Protokoll) 


